



Wer sitzt im grünen Grase? Das ist der Osterhase!

Kaum ist das Weihnachtsfest vorbei..... schon ist wieder Ostern!

Zum Osterbasteln trafen sich die Kinder der Klasse 2a am 20. März um 8.00 Uhr am Museum in Hirschberg.

Dort hat sich Frau Spörl eine geschmackvolle Werkstatt eingerichtet. Alle waren sehr gespannt, was wir wohl im Hinblick auf Ostern basteln werden.

Zunächst bestaunten wir die tollen Sachen, die ausgestellt waren.

Und die vielen verschiedenen Materialien und Dekoartikel, die es zu entdecken gab! Eine wahre Fundgrube für jeden Bastelfreund!

Frau Spörl hatte bereits zwei große Tische für uns vorbereitet. Dann war es soweit. Ein kleiner Osterhase sollte von jedem hergestellt werden.



Es wurde geschnitten, gepinselt und geklebt. Jeder konnte seiner Fantasie freien Lauf lassen. Frau Spörl gab gute Tipps und unterstützte uns bei unserer Arbeit.

Jeder Handgriff saß. Eine erfahrene Bastelfee eben.

Das Ergebnis konnte sich in jeder Hinsicht sehen lassen.



So mancher Osterhase sollte eine Überraschung für die Eltern, Geschwister oder Großeltern werden

Ein riesengroßer Dank an Frau Spörl, für ihre Geduld und ihren Einfallsreichtum.

Die Kinder der Klasse 2a und Frau Uhl

